

## MANIF **La "révolution bleue" des libéraux**

Le phénomène commence à intriguer les Renseignements généraux. Auteur de *La révolution bleue est en marche* (François-Xavier de Guilbert), Claude Reichman, fondateur du MPLPS (Mouvement pour la liberté de la protection sociale), organise chaque mois des manifestations afin de protester, notamment, contre "le trop-plein d'impôts et de charges". Or les manifestants, revêtus d'une écharpe bleue (sur le modèle de la révolution orange ukrainienne), sont de plus en plus nombreux : près de cinq mille personnes, en mai, devant le Panthéon ! Annoncée par le site Internet de Reichman ([www.claudereichman.com](http://www.claudereichman.com)), la prochaine manifestation (le 17 juin devant le Conseil économique et social) sera, dit-on, suivie de très près par les Renseignements généraux. Lesquels craignent, via Internet, une amplification de cette "révolution bleue".